

Bekanntgabe von Beschlüssen

Aus der nichtöffentlichen Sitzung des Gemeinderates am 19.05.2021 ist kein Beschluss bekannt zu geben.

Bekanntgabe einer Eilentscheidung des Oberbürgermeisters

Einführung eines Shuttle-Services zwischen der Hahnweide und den Bürgerseen an den Wochenenden im Sommer 2021

1. Zustimmung zur Einrichtung eines Bus-Shuttles zwischen Hahnweide und Bürgerseen als freiwillige Aufgabe ab dem 19.06.2021 bis zum Ende des Sommers 2021.
2. Am Wochenende 19. und 20.06.2021 sind die Transfers zur Bewerbung des Angebotes kostenlos.
3. Für die weiteren Wochenenden im Sommer 2021 werden die Preise wie folgt festgelegt:
 - Hin- und Rückfahrt für Erwachsene: 3,00 Euro
 - Hin- und Rückfahrt für Kinder und Jugendliche bis 15 Jahre: kostenlos

Auf die Anlage zum Protokoll (Eilentscheidung) wird verwiesen.

Reichle

Eilentscheidung

DER OBERBÜRGERMEISTER

Datum

17.06.2021

Einführung eines Shuttle-Services zwischen der Hahnweide und den Bürgerseen an den Wochenenden im Sommer 2021

SACHVERHALT

Mit Beginn der sommerlichen Temperaturen drängen viele Badegäste an die Bürgerseen. Diese Entwicklung wird durch die Auswirkungen der Corona-Pandemie und die begrenzten Kapazitäten der umliegenden Freibäder verstärkt. Auf entsprechende Erfahrungen aus dem letzten Jahr wird verwiesen. Um die Parkplatzsituation an den Bürgerseen zu entspannen und die Zufahrt für Rettungsfahrzeuge zu gewährleisten, hat die Verwaltung einen Shuttle-Service unter folgenden Maßgaben konzipiert:

- Samstags und sonntags zwischen 10:00 und 18:00 Uhr gewährleisten zwei Busse mit jeweils acht Sitzplätzen im Pendelverkehr den Transfer zwischen dem Parkplatz Hahnweide und den Bürgerseen.
- Zum Startwochenende am 19. und 20.06.2021 ist es zur Bewerbung des Angebotes vorgesehen, keine Entgelte zu erheben.
- An den folgenden Wochenenden sollen für die Hin- und Rückfahrt bei Erwachsenen 3,00 Euro erhoben werden. Für Kinder und Jugendliche bis 15 Jahre soll der Transfer kostenlos sein.
- Die Fahrten sollen voraussichtlich über den gesamten Sommer, bedarfsgerecht bei entsprechender Witterung, angeboten werden. Über das Stattfinden wird jeweils aktuell auf der städtischen Website informiert.

Im städtischen Haushalt wird der Shuttle-Service im Teilhaushalt 7 (Kultur und Tourismus) unter der Produktgruppe 57.50 (Tourismus), Kostenstelle 13305350 abgebildet. Die Einnahmen betragen beim vorstehenden Modell voraussichtlich rund 7.000 Euro. Die Ausgaben sind mit 17.000 Euro kalkuliert. Eine Deckung kann aus dem Budget Teilhaushalt 7 (Kultur und Tourismus) sowie aus dem Teilhaushalt 1 (Steuerung) erfolgen.

Beim Shuttle-Service zwischen der Hahnweide und den Bürgerseen handelt es sich um ein zusätzliches Angebot, um die Parkplatzsituation an den Bürgerseen zu entzerren und dennoch einen Aufenthalt an den Bürgerseen zu ermöglichen. Flankiert wird der Shuttle-Service - wie in der Vergangenheit bereits praktiziert - von konsequentem, kostenpflichtigem Abschleppen unerlaubt im Wald und an nicht dafür vorgesehenen Waldwegen parkender Fahrzeuge. Der Zufahrtsweg wird künftig auch als Rettungsgasse ausgeschildert.

BEGRÜNDUNG

Bei der Entscheidung über die Einführung eines Shuttle-Services zwischen der Hahnweide und den Bürgerseen handelt es sich um die Übernahme einer freiwilligen Aufgabe. Zudem werden in diesem Zusammenhang allgemeine Tarife festgesetzt. Beide Sachverhalte liegen gemäß der Hauptsatzung, ohne eine Wertgrenze, im Zuständigkeitsbereich des Gemeinderates. Die Genehmigung einer entsprechenden außerplanmäßigen Ausgabe in Höhe von voraussichtlich 17.000 Euro liegt in der Zuständigkeit der Verwaltung.

Die aktuell gute Witterung und das entsprechend hohe Besucheraufkommen führen dazu, dass die Entscheidung über die Einführung eines Shuttle-Services keinen Aufschub bis zur nächsten Sitzung des Gemeinderates oder einer im Notfall einberufenen Sitzung gemäß § 34 Abs. 2 Gemeindeordnung duldet. Die Maßnahmen sollen bereits zum kommenden Wochenende greifen. Ziel der Einführung ist es, die Parkplatzsituation zu ordnen, um so durchgängig die Zufahrt für Rettungsfahrzeuge gewährleisten zu können.

Aus Dringlichkeitsgründen ergeht gemäß § 43 Abs. 4 GemO folgende Eilentscheidung des Oberbürgermeisters:

1. Zustimmung zur Einrichtung eines Bus-Shuttles zwischen Hahnweide und Bürgerseen als freiwillige Aufgabe ab dem 19.06.2021 bis zum Ende des Sommers 2021.
2. Am Wochenende 19. und 20.06.2021 sind die Transfers zur Bewerbung des Angebotes kostenlos.
3. Für die weiteren Wochenenden im Sommer 2021 werden die Preise wie folgt festgelegt:
 - Hin- und Rückfahrt für Erwachsene: 3,00 Euro
 - Hin- und Rückfahrt für Kinder und Jugendliche bis 15 Jahre: kostenlos

18.06.2021
Datum


Unterschrift